

Artikel vom 28.09.2018

[Infos zur Landtags- und Bezirkstagswahl 2018:](#)

Großes Interesse beim CSU-Infostand!



Die CSU ist nah am Volk: Das zeigten MdL Markus Fröschl (2. von rechts), Bezirksrat Georg Wetzelsperger (links) und zahlreiche CSU- und JU-Mitglieder mal wieder in Surheim. Im Bild mit Bürgermeister Bernhard Kern (2. von links), CSU-Ortsvorsitzenden Markus Wallner (3. von links), Geschäftsinhaber Tobias Stubhann (3. von rechts) und CSU-Beirat Andreas Wagner (rechts).

„Politik hautnah erleben“ wurde beim EDEKA-Markt Stubhann in Surheim von der CSU wieder einmal erfolgreich praktiziert. Zahlreiche Bürgerinnen und Bürger nutzten die Gelegenheit, sich persönlich an unserem Infostand zu informieren und gleichzeitig auch eigene Positionen im Gespräch mit dem Landtagsabgeordneten Markus Fröschl, dem Bezirksrat Georg Wetzelsperger und Mitgliedern der CSU & JU kundzutun. Vielen Dank für tollen Gespräche!